

Van por 3 mil morosos al mes

➤ El Consejo del Estado Federal curtará el recibo de agua a un promedio de tres mil morosos por mes, así como el mandatario local, Marcelo Elíasol.

“Vamos a incrementar la meta de suspensiones. Necesitamos ser muy firmes, porque la gente que no paga el agua es la que más desperdicia”, afirmó.

En atención a esa medida, Ramón Aguirre, director del sistema de Aguas de la Ciudad de México, visitó dos predios morosos: un hotel en el número 9 de Serapia Benítez, Colonia Tabacalera, que debe 130 mil pesos, y un conjunto de oficinas en el 35 de Uruguay, en el Centro Histórico, con factura de 81 mil pesos por pagar.

También entregó aviso de suspensión a una empresa en el número 85 de Insurgentes

Centro, que debe 51 mil pesos. Personal del órgano comprobó una fuga de agua interna que ha elevado el monto de los recibos.

Aguirre comentó que tiene registro de 110 mil morosos, morosos, cuyo adeudo suma mil millones de pesos.

Sobre los costos al suministro, refirió que en 2008 incluyeron a tres mil 705 usuarios y que este año van nueve mil 207.

Entre las acciones para enfrentar la crisis, abundó, están invertir 900 millones de pesos para reparar el sistema Cutzamala, sustituir roles de distribución, reponer pozos, construir plantas potabilizadoras, suspender el servicio a deudores, y cambiar la política tarifaria y las medidas de abasto.

—Eduardo Sáenz

